

～ 令和6年11月9日（土）夢キタ万博2024 「KITAKU WORK WORK EXPO 2024」

11月9日（土）に梅田スカイビルにて行われた、夢キタ万博2024「KITAKU WORK WORK EXPO 2024」（※）に出展しました！
弊社ブースでは「水害の擬似体験」をテーマに、防災教育出前講座で使用しているジオラマ模型と洪水シミュレーションゲーム「オソレル」（自社開発）を展示して、皆様に水害の怖さを擬似体験頂きながら、建設コンサルタントのお仕事についてご紹介しました。

当日は小中高生に加え未就学のお子様も多く来場されており、皆ジオラマ模型に釘付けでした。また、オソレルも2回、3回と触りに来てくれるお子様も多く、何度も体験することで、大雨の中移動するとだんだん前に進みにくくなることや水害の危険性を学んでおられた様子が見られ、とても嬉しく感じました。今回のオソレルはGRAND GREEN OSAKA周辺から梅田スカイビル周辺を範囲としていたこともあり、お子様だけでなく大人の方々も「今いる場所が、大雨が降ったらこんな風になるんだ…」と驚いておられました。

ブース展示に加えて、各企業が抱える悩みなどに対して、小中高生から企業にアドバイスやアイデアを頂く「リバーセミナーパビリオン」にも参加しました。ここでは、弊社のYouTube動画について様々なアドバイスを頂きました。1時間という短い時間の中で「サムネイルを工夫したほうが良いのではないかな」等率直なご意見を沢山頂き、とても有意義な時間となりました！

また、屋外特設ステージで行われた「万博PRタイム」では、来年開催される大阪・関西万博において出展が決まっているTEAM EXPO パビリオン内での、弊社の発表、展示内容や、出展への意気込みをステージ上でお話させて頂きました！

弊社ブースに来場頂いた方々からは「津波や大雨が起きた時にこの仕事が活躍している事が分かりました。」「楽しかった。」などの感想を頂きました。来場者の皆様に、楽しみながら建設コンサルタントという職業を少しでもご理解頂けたのであれば良かったなと思います！！また学生の皆様の職業選択の一助になれたのであれば幸いです。

引き続き積極的に活動してゆきます！！

（※）夢キタ万博2024「KITAKU WORK WORK EXPO 2024」は、大阪市北区役所と連携関係にある企業・学校・団体等が出展し、各企業・学校・団体等の“人”や“想い”や、“夢（企業理念）”などに焦点を当てながら、北区内の小中高生が、将来に向けた職業選択に向けて、様々な形で体験・体感できるイベントです。ただ単に職業体験の場を提供するのではなく“小中高生が、楽しみながら夢を見つける場”と位置付けられており、弊社はこのイベント趣旨に賛同して参画を決めました。

ミyakミyakと記念撮影



展示の様子



ジオラマ模型で都市型水害の再現



オソレルで水害を擬似体験



リバーセミナーパビリオン



万博PRタイム

